

トピックス (令和5年4月～令和6年3月)



当金庫は地域住民の一員としてさまざまな活動に取り組んでおります。

二セ電話詐欺対策等の広報啓発活動に参加

4月14日

本店営業部周辺において、郡上警察署員による二セ電話詐欺および交通事故防止に係る広報啓発活動が行われました。当金庫役職員も活動に参加し、郡上警察署員の方々とともに来店されたお客様に注意を呼びかけました。



「郡上未来塾」へ講師を派遣

5月10日、2月2日

高校生・中学生を対象とした「郡上未来塾」(郡上市雇用対策協議会主催)において当金庫職員が講師を務め、社会人として必要な心構え、働くことの意義・やりがい等についてアドバイスを行いました。



▲郡上北高等学校 (5/10)



▶八幡中学校 (2/2)

「はちしん灌花塾」開催

4月22日、7月29日、12月16日、2月3日

地域と共に生きる信用金庫の役職員として、地域の歴史・文化を学ぶことは、地域発展への貢献と同様に大切であるとの思いから、平成24年8月に地域史を学ぶ場として「はちしん灌花塾」を発足しました。

地域史家として活動される高橋教雄先生を講師に迎え、令和5年度は以下のテーマにて開催しました。

- ・第42回「ひるがの開拓のあゆみ」
- ・第43回「八幡城再建の時代」
- ・第44回「郡上の藩校」
- ・第45回「白山信仰の拡大」



はちしん資産運用セミナー開催

5月17日～18日

資産形成の必要性や投資信託商品について、広くお客様に知っていただく機会として、「はちしん資産運用セミナー」を開催しました。



郡上八幡キャンペーンメイトの活動

6月～9月

郡上八幡の観光をPRする郡上八幡観光協会の「郡上八幡キャンペーンメイト」に、令和5年度も2名の職員が委嘱を受け、郡上おどり等のイベントに同行し、まちの魅力のアピールに努めました。



郡上おどり発祥祭

6月15日は「信用金庫の日」

6月1日～15日

信用金庫は、昭和26年6月15日に施行された「信用金庫法」によって誕生しました。これに因んで、信用金庫業界では毎年6月15日を「信用金庫の日」として、様々な地域貢献活動を実施しています。

当金庫では、期間中“花いっぱい運動”として花の種子のプレゼントや、各営業店において、清掃活動やロビー展示等を行いました。



令和5年度年金受給者「観劇会」実施

6月26日

コロナ禍で中断していた年金受給者「観劇会」を4年ぶりに実施し、御園座にて「御園座六月公演 松平健 辰巳ゆうと 桂米團治」を楽しんでいただきました。



「はちしん特別感謝デー」実施

8月8日

4年ぶりとなる「はちしん特別感謝デー」を実施し、各営業店で日頃の感謝の気持ちを込めて多彩なイベントを行いました。



浴衣着用勤務（本店営業部）

8月14日

地元郡上おどりを盛り上げるため、本店営業部において毎年恒例となった浴衣姿での勤務を実施しました。

当日は、浴衣姿の役職員が窓口を華やかに飾り、お客様にこの時期ならではの雰囲気を楽しんでいただきました。



「サマースクール2023in郡上」へ講師を派遣

8月24日～25日、31日

岐阜県内の企業と大学生との接点を増やす試みの一つとして開催されたCOC+参加大学共通プログラム「サマースクール2023in郡上」において、当金庫役職員が講師を務めました。



郡上おどり「団体おどりコンクール」出場

8月19日

当金庫からも女性1チーム、男性1チームが出場し、審査種目「春駒」で踊りの腕を競いました。当日は、チームごとに息をぴったりと合わせ、声を張り上げて熱気と活気あふれる踊りを披露し、女性チームが見事準優勝に輝きました。



本部・本店新築工事に係る建て方を実施

9月11日、21日

創業100周年記念事業である本部・本店新築工事について、9月11日に新本店の建て方、21日に新本部北棟の建て方が行われました。



高雄歌舞伎保存会に「定式幕」を贈呈

10月8日

創業100周年記念事業の一環として、高雄歌舞伎保存会に「定式幕」を贈呈しました。

10月8日に口明方小学校体育館で4年ぶりに開催された「高雄歌舞伎」では、開演に先立ち「定式幕」の贈呈式が行われ、木下理事長から同保存会細川会長に目録が手渡されました。



ふるさとまつりの郡上歴史絵巻行列に参加

11月5日

第38回郡上八幡ふるさとまつりで行われた「郡上八幡城再建90周年記念イベント『郡上歴史絵巻』行列」に当金庫職員が姫役に参加しました。



「弁護士による遺言・相続相談会」開催

11月15日

信金中央金庫および日本弁護士連合会と連携し、尾藤法律事務所の尾藤弁護士による遺言・相続相談会を開催しました。

この相談会は、全国の信用金庫で弁護士が無料で相談に応じるものです。



インターンシップの受入れ

11月8日、10日

郡上高等学校2年生2名のインターンシップを受け入れました。

インターンシップでは、信用金庫業務についての講義のほか、本店営業部の見学、出納業務、札勘定、オペレーション等の業務体験を行いました。



郡上市高校企業ガイダンスへの講師派遣

11月9日

高校生に対して郡上市内の企業の魅力を発信することを目的に、「郡上市高校企業ガイダンス」(郡上市雇用対策協議会主催)が開催され、当金庫職員も講師を務めました。

当金庫からは、金庫の特徴や業務内容の説明および札勘定体験などを行いました。



郡上高等学校

防犯訓練の実施

12月13日

防犯対策の強化を図るため、郡上警察署のご協力を得て防犯訓練を実施し、緊急時の対応を確認しました。



郡上市合併・市制施行20周年記念式典で「産業経済功労者表彰」を受賞

3月2日

郡上市総合文化センターにおいて、郡上市合併・市制施行20周年記念式典が行われ、当金庫から野田相談役、木下理事長、大中理事・業務部部長が出席しました。

特別功労者の表彰では、市政の振興発展に尽力した13の個人・団体が表彰され、当金庫の野田相談役が、地域愛に根ざした取り組みで、永きに亘り地域経済の活性化、中小事業者の指導育成に尽力したとして、「産業経済功労者表彰」を受けました。



長良川鉄道 当金庫ラッピング広告車両が模型化

当金庫の広告がラッピングされている長良川鉄道の車両(ナガラ300形306番)が模型製品化されました。

当金庫では、平成19年7月より長良川鉄道(株)の車両1台にラッピング広告を行っており、現在のラッピング広告は平成24年9月から掲載しています。



ロビー展を開催

当金庫の各営業店舗では、随時ロビー展を開催しています。

地元保育園の園児たちが作成した作品や、地域の方々の書道作品・写真などを展示しています。

